

二に二兄弟等の間にベギー裏表印りがひそんで
なつたが、外務省公警視廳のスパイをやつせ
たりかどつかは問題がない。奴等の行動は

事実上於て貿易本家の分別不政策に協
力もあつた。スパイと同然なのだ。
同様づらとくら味方と賣る御子身中の虫と
は實に三の三じなし。僕達がニラウエーブ左
翼翼を主導の一場から完全に放逐してしま
ぬ限り決して最後の勝利を期することは出来
ないが、

親愛なる十三台兄弟

僕達は今全金属労働者先頭に立ちて
財團三井の合理化政策の本ニキヤを打ちくだぶ
く立てるつむのだ。心のドン底から上ルに囂張
のエゴーガンは何が?

一 僕達工場への合併による最初の産業革命化

二 研究組合反対

三 帰休制の即時廢止

四 請賃制、時給制の即時テッペイ、件事 給実施組合反対

五 車一日給制即時実施

六 年齢男女を問はず同一労働同一賃 銀を支給せよ

七 最低日給二円五毛を支給せよ

八 婦人に有給生理休暇立日をつくろ

九 工場修繕による轉稼金費、交換費 等一切の費用の讀賣本筋全額負擔

十 下場後轉じるる労働者アガラ橋費 查定一調査決定のための労働者委員 会の選出

十一 無料労働者住宅の即時建設
吉澤保険の被保険金莫大本筋全額負擔

十二 國庫全額負担の先端不保險法の
制定

二の要第ニと僕達全體事業員の本ントウの
要求であり三ツ西モ求むる東京橋オセラニ
くして僕れ直は新創三井の合理化策
策としてサイオナリロ断じて出来ない。

兄弟、二の要求を高くかゝザ黙斗的入
トライキ委員会の下にストライキを最
後迄かにベリ通す。

委員会が形式上全從業員の召集出とな

つてゐるが事實上芝浦常労同志聯盟解

党派の幹部連合討の別名にすぎない。二九

は僕達の向から戦争的兄弟の積極的

選出に依つて盛り上めた大衆的斗争組織

をもつて是貨を手も持たぬ。ストライキ委員

会は幹部のより合ハ世帯では断してない。

しかる一度、革許を蒙印した者、斗争を

回避せんとする組合、幹部連中でニヒヘウ

れた指揮幹部太田辰徳までストライキを指導

しきい意も言はせぬにし考え、何なべてお

親愛なる兄弟諸君!!

僕達はストライキに死をもつて歎はねばなら

ぬ。石に力打つても勝たねばならぬ。二の集

の斗争を所謂幹部に委すことはストライキを

殺してしまう様をもつた。幹部マガセの

兄弟よ! 呼び在の三平委員会を

はやくれて僕達の中から僕達の眞實を要

求めて死守して斗と闘う的労働者をストラ

イキ奉良に選ば出すアラ

倅庫の力で戦斗的ストライキ委員会

を作るのが二九二九僕達の勝利を保證

する唯一の方法だ!

打ハバ兄弟諸君!!

最後手で戦はう最後の勝利はあくま

で僕達のものだ

★ 改良主義者日和見主義者(大三幹
から何も期待するな)彼等は詔看

★ 極速の争訟は僕達自身の手

でやれ!

★ 最終的ストライキ委員会結成万オノ
★ ストライキを三井資本の合理化策
を論破しな!

★ 芝浦大不ライキ勝利万ア!

★ 芝浦大不ライキ勝利万ア!